

Consideran ridículos los llamados a más control de armas en EE.UU.



Washington, 22 feb (RHC-PL) El vicepresidente ejecutivo de la Asociación Nacional del Rifle (NRA), Wayne LaPierre, calificó de completamente ridículas las demandas de mayor control de armas, bajo el argumento de que lo necesario es más seguridad en las escuelas estadounidenses.

A raíz del debate avivado en el país tras el tiroteo masivo de la semana pasada en una secundaria de Florida, LaPierre reiteró un argumento muy repetido por la polémica organización de que 'para detener a un tipo malo con un arma se necesita un buen tipo con un arma'.

Durante una intervención ante la conferencia anual de Acción Política Conservadora (CPAC), a la cual asistirá mañana el presidente Donald Trump, el líder de la NRA criticó duramente a los demócratas por lo que él consideró una politización de la masacre de Florida y advirtió que el gobierno no debe extralimitarse.

En momentos en los que incluso Trump se ha mostrado a favor de imponer algunas regulaciones al control de armas, dada la fuerte presión social que desató el tiroteo en el que murieron 17 personas, LaPierre culpó de lo sucedido a los medios, al Buró Federal de Investigaciones (FBI) y a la falta de seguridad en las escuelas.

En ese sentido, prometió que el poderoso grupo de presión proporcionaría 'asistencia inmediata' de forma gratuita a los centros docentes para consultas de seguridad y sostuvo que la solución está en tener guardias armados para evitar futuros asesinatos.

A pesar de que los republicanos controlan ambas cámaras en el congreso y la Casa Blanca, LaPierre

advirtió en su discurso sobre la expansión de las ideas políticas 'socialistas' y arremetió contra legisladores demócratas considerados candidatos potenciales para las elecciones presidenciales de 2020.

Criticó específicamente al senador independiente Bernie Sanders (Vermont), a las senadoras del partido azul, Kamala Harris y Elizabeth Warren (California) y otros miembros de esa formación como Cory Booker (Nueva Jersey).

Hasta el momento la NRA ha dicho que respaldaría un proyecto de ley para mejorar el sistema federal de verificación de antecedentes y proporcionaría incentivos para que los estados le envíen datos.

Sin embargo, la organización se opone a los intentos de aumentar el límite de edad para las compras de rifles de asalto (de 18 a 21 años), o de prohibir la venta de dichas armas de fuego.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/155874-consideran-ridiculos-los-llamados-a-mas-control-de-armas-en-eeuu>



Radio Habana Cuba